

Senado de E.U. Aprueba Boicot de Olimpiadas

WASHINGTON, enero 29. (UPI).— El Senado aprobó hoy por abrumadora mayoría una resolución apoyando la decisión del Presidente Jimmy Carter de que Estados Unidos declare el boicot de los Juegos Olímpicos de Verano en Moscú.
La votación fue de 88-4.

El Senado adoptó la resolución que pide un boicot estadounidense y Occidental a los Juegos de Moscú de julio próximo, a menos que el Comité Olímpico Internacional transfiera, posponga o cancele los juegos olímpicos.

La Comisión de Relaciones Exteriores del Senado aprobó el lunes la resolución por 14 a 0 después de oír testimonios de varios senadores, entre ellos el demócrata Bill Bradley, ganador de la medalla olímpica de oro de

basquetbol en 1964, y de otros competidores más recientes.

La resolución del Senado, a diferencia de la aprobada por 386 a 12 en la Cámara de Representantes la semana pasada, no condiciona las sanciones estadounidenses a la retirada soviética de Afganistán.

"El pecado ya ha sido cometido", dijo el Senador demócrata David Pryor... "debemos ser

—Favor pase a la página 45.

Fallece el Comediante Jimmy Durante

HOLLYWOOD, enero 29. (AP).— El célebre comediante norteamericano Jimmy Durante falleció hoy aquí, a los 86 años de edad.

Por más de 60 años, Durante cautivó audiencias con su voz ronca y sus bromas. En sus interpretaciones combinaba gestos payasescos, imitaciones grotescas y gran emotividad.

Hijo de un barbero italiano, el actor creció en el distrito East Side de la ciudad de Nueva York. Su primer trabajo profesional fue como pianista en un bar llamado "Diamond Tony's", también en Nueva York.

Jimmy Durante fue la principal estrella de radio y televisión

—Favor pase a la página 40.

La Inestabilidad en C.A. Causa Contracción Económica

GUATEMALA, enero 29. (ACAN-EFE).— La inestabilidad política en Centro América propicia una contracción económica ya vislumbrada en el horizonte guatemalteco.

La afirmación del Presidente de la Cámara de Comercio de Guatemala, Mario Echeverría Trigueros, se produjo en la noche de ayer lunes durante la Asamblea para cambio de directores de la entidad.

"El área centroamericana se encuentra estremeceida, sobrecogida y alarmada por lo que ha

sucedido en Nicaragua, por lo que sucede en El Salvador y por lo que podría ocurrir en Guatemala", dijo Echeverría Trigueros.

Agregó que existe el peligro de una contracción económica por tan inestable situación en la región centroamericana e indicó que el Comercio guatemalteco ha resentido la misma.

Añadió, finalmente, que la amenaza de la contracción está ya presente en el horizonte, cual

—Favor pase a la página 30.



MUERE FAMOSO COMEDIANTE.— Santa Mónica, California, enero 29. Jimmy Durante, uno de los cómicos norteamericanos más famosos de este siglo, murió hoy en un hospital de Santa Mónica, California, a los 86 años de edad. (UNIFAX II de UPD).

Sakharov Desafía a Rusia a que lo Someta a Juicio

MOSCU, enero 29. (UPI).— Andrei Sakharov desafió a las autoridades soviéticas a someterlo a juicio y declaró que el Kremlin es responsable por un serio "deterioro de la situación internacional".

El físico de 58 años de edad, que alguna vez fue uno de los héroes más honrados de su país por su trabajo en el programa para desarrollar la bomba de hidrógeno soviética, hace dos décadas, dijo que la Unión Soviética "ha lanzado una guerra sin misericordia" contra Afganistán, apoya el terrorismo y "tra-

ta de destruir la posibilidad de paz" en muchas partes del mundo.

Las acusaciones de Sakharov, que son las más enérgicas que ha lanzado hasta ahora contra el régimen soviético, figuran en una declaración de dos páginas que envió desde su hogar en el exilio, en la ciudad de Gorki, a Moscú a través de su esposa, Yelena Bonner.

En esta declaración el Premio Nobel de la Paz niega las acusaciones dirigidas contra él la se-

—Favor pase a la página 45.

Fidel Castro Informa Sobre Crisis Económica en Cuba

LA HABANA, enero 29. (EFE).— El Presidente Fidel Castro resumió la actual situación económica cubana, en un informe que no se ha hecho público, con esta frase: "Navegamos en un mar de dificultades".

El informe, emitido hace casi un mes, se está pasando ahora, en "video tape", a los miembros del Partido Comunista de Cuba, y, en él, Castro hace un análisis que se podría calificar de duro sobre la perspectiva económica para 1980.

El texto de este discurso, obtenido por la Agencia "EFE" pese a su circulación altamente restringida, es largo y en él se pasa revista a los más variados aspectos de la realidad cubana.

Fidel Castro resaltó, en primer lugar, los importantes aportes realizados a la economía nacional por renglones como la pesca y el marisco, que trajeron a Cuba unos 100 millones de dólares en 1979; los cítricos exportados a los países socialistas, o-

—Favor pase a la página 30.

Dirigente Comunista Reta al Pdte. Rodrigo Carazo

SAN JOSE, enero 29. (ACAN-EFE).— El Jefe del Partido comunista costarricense (Vanguardia Popular), Manuel Mora Valverde, retó en la noche del lunes al Presidente de este país, Rodrigo Carazo Odio, para que renuncie a su inmunidad, para llevarlo a los tribunales de justicia.

Mora Valverde reaccionó con dureza, ante la reiteración que hizo pocas horas antes el Presidente Carazo, de que los comunistas bajo chantaje y amenazas obligaron a los trabajadores a mantener una huelga que paralizó las plantaciones bananeras de este país entre el 21 de diciembre y el 18 de enero.

El septagenario líder marxista indicó que si el Gobierno tiene evidencias de tales hechos, el Presidente Carazo estaría alcahueteando a los comunistas, y por ello lo lógico es que los lleve a los tribunales de justicia.

Mora pidió a Carazo que "tenga un acto de valor y de profesión de fe democrática", para renunciando a su inmunidad, acceda a que sus afirmaciones sean dilucidadas por la justicia.

Mora desmintió las presuntas amenazas y chantaje atribuidos por el mandatario, al Partido Comunista, en contra de los obreros bananeros, y sostuvo que

—Favor pase a la página 45.



ESCAPAN DIPLOMATICOS.— Ottawa, Canadá, enero 29. La Ministra de Relaciones Exteriores del Canadá, Flora MacDonald, relata cómo el personal de la Embajada canadiense en Teherán ayudó a seis funcionarios de EE.UU. a escapar. (UNIFAX II de UPI).

Rusia Expulsa al Embajador de Nueva Zelanda

MOSCU, enero 29. (UPI).— La Unión Soviética ordenó hoy al Embajador de Nueva Zelanda que abandone Moscú esta semana y según se cree es la expulsión de un funcionario del más alto nivel ordenada por el Kremlin de la que se tenga memoria.

La decisión de expulsar al Embajador James H. Weir un mes antes de que terminara su misión diplomática fue una "simple retribución" a la expulsión por parte de Nueva Zelanda del Embajador soviético que fue acusado de intervenir en la política interna del país, según dijo Weir en una entrevista.

El Primer Ministro de Nueva Zelanda, Robert Muldoon, acusó al Embajador Vsevolod So-

Japón Hará Fuerte Protesta a Rusia por Actos Espionaje

TOKIO, enero 29. (UPI).— Japón presentará una fuerte protesta contra la Unión Soviética por las actividades de espionaje de su Agregado Militar, que logró apoderarse de secretos militares japoneses, dijo hoy un funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El funcionario dijo que ya no quedaban dudas de que el Agregado Militar soviético, coronel Yori Kozlov, recibió secretos militares del Japón.

"Intentamos protestar fuertemente contra la Unión Soviética

en el futuro cercano", dijo el informante, quien explicó que la protesta será presentada al Embajador soviético en Tokio, Dmitri Stepanovich Polyanski.

Kozlov salió apresuradamente de Japón de regreso a Moscú el 19 de enero, apenas 24 horas después de saberse que la policía había arrestado al general Retirado Yukihisa Miyanaga y a dos de sus subordinados por la acusación de espionaje.

La Embajada soviética negó

—Favor pase a la página 30.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY.

EXPULSADO POR RUSIA.— Moscú, enero 29. La Unión Soviética expulsó hoy al Embajador de Nueva Zelanda, James H. Weir, como un acto de represalia.